



INIJA comunica que viaje de Ricardo Monreal en helicóptero violó muchos protocolos

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- El Instituto Nacional de Investigaciones Jurídico Aeronáuticas, informó a través de un comunicado que el aterrizaje de un helicóptero cerca de la **Cámara de Diputados**, donde viajaba el diputado morenista, **Ricardo Monreal**, violó muchos protocolos, poniendo en riesgo la seguridad del área y por lo tanto, de la ciudadanía porque el lugar no está autorizado como helipuerto y tampoco cuenta con la infraestructura y la tecnología necesarias.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xXuLma7YBYqwNRKn?e=87eFqz